



## Ricardo Monreal califica de patriota a Alfonso Romo pese a señalamientos del Tesoro de EEUU

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, salió en defensa del empresario Alfonso Romo, tras las acusaciones del Tesoro de Estados Unidos contra Vector Casa de Bolsa

Por Miguel Flores



El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, salió este viernes en defensa del empresario **Alfonso Romo**, luego de que su empresa **Vector Casa de Bolsa** fuera **señalada por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos** por presuntas operaciones de **lavado de dinero** relacionadas con el **tráfico de fentanilo**.

En **conferencia de prensa**, Monreal aseguró que **Romo es un patriota** y que tiene una opinión favorable sobre su integridad personal y empresarial.

“Yo tengo una buena opinión de él porque no sólo es un patriota, sus negocios desde mi punto de vista son legales, honestos”, declaró el legislador morenista.

Recalcó que, **en su opinión personal y como servidor público**, Romo es un hombre **“íntegro y honorable”**, por lo que rechazó sumarse a los señalamientos que han surgido tras el anuncio del gobierno estadounidense.

El pasado **miércoles 25 de junio**, el **Departamento del Tesoro de EE.UU.**, a través de su oficina **FinCEN**, emitió **órdenes especiales** contra tres instituciones financieras con sede en México: **CIBanco**, **Intercam Banco** y **Vector Casa de Bolsa**, esta última propiedad de Alfonso Romo.

[Ricardo Monreal califica de patriota a Alfonso Romo pese a señalamientos del Tesoro de EE.UU. - Infobae](#)